

CENTRE HOSPITALIER DE VALENCIENNES

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quand la légende inspire la rééducation : Marie-José Pérec en visite à l'Institut Jean Stablinski.

Valenciennes – 07 mai 2025

Le 12 mai 2025, les équipes de l'Institut Jean Stablinski aura l'immense privilège d'accueillir Marie-José Pérec, triple championne olympique et icône du sport français, pour une journée d'échanges où le sport rencontre le soin. Elle qui a allumé la flamme olympique partagera, le temps d'une journée, son expérience de la résilience et du dépassement de soi aux professionnels de santé, aux patients et aux clubs sportifs amateurs et professionnels invités pour l'occasion.

À travers cette rencontre inédite, rendue possible grâce au soutien de la MGEN, le Centre Hospitalier de Valenciennes réaffirme son engagement à placer le patient au centre d'une dynamique globale de soin, mêlant innovation médicale et inspiration humaine. La venue de Marie-José Pérec, au-delà de sa portée symbolique, s'inscrit dans cette volonté de créer des passerelles entre les mondes du sport de haut niveau et de la rééducation.

Un programme riche, à la rencontre des équipes et des patients

10h – Accueil des invités

10h20 – Visite du plateau technique de rééducation

10h40 – Prises de parole officielles

11h00 – Conférence : « Au croisement du soin et du sport : cultiver la résilience » animée par Marie-José Pérec et Frédéric Lecanu

Elle retracera son parcours, fait de victoires éclatantes mais aussi de combats personnels, faisant profondément écho à celui des personnes engagées dans un parcours de rééducation et accompagnées chaque jour par les équipes du Centre Hospitalier de Valenciennes.

14h00 – Ateliers intergénérationnels : activités réunissant jeunes et seniors autour de l'activité physique adaptée.

Un lieu, une vision, une énergie collective

Cet événement incarne pleinement l'engagement et les valeurs du Centre Hospitalier de Valenciennes en faveur d'une médecine du sport innovante, humaine et pluridisciplinaire.

La coopération des différents professionnels du CHV (imagerie médicale, cardiologie, médecine du sport, rééducation et sport adapté) permet d'offrir des parcours complets et personnalisés aux patients qui ont besoin de retrouver mobilité et/ou performances physiques.

La venue de Marie-José Perec est également l'occasion de partager un moment de convivialité et d'échanges autour de passions communes le sport et la santé, que l'Institut Jean Stablinski se garantisse de pérenniser en ses lieux.

A propos du Centre Hospitalier de Valenciennes

Fort d'un collectif de plus de 5500 professionnels investis, d'un budget de plus de 550 millions d'euros et d'une certification HAS « Haute qualité des soins », le Centre Hospitalier de Valenciennes est l'établissement de recours et de référence du Hainaut-Cambrésis à tous les âges de la vie. Résolument tourné vers l'avenir et ancré sur son territoire, le CHV accomplit ses missions de service public de santé en contribuant activement, en tant qu'hôpital support des Hôpitaux Hainaut-Cambrésis au développement de l'attractivité du Hainaut-Cambrésis et à la santé de presque 1 million d'habitants.

Notre raison d'être : « Permettre à tous d'accéder à des soins de haute qualité sur le territoire en alliant collectivement nos compétences et expertises au sein d'un hôpital qui favorise la prise de décision au plus près du terrain. »

Pour plus d'informations, veuillez nous contacter.

Contact média

Chloé SCHULLER-BOUQUET

Attachée de communication

schullerbouquet-c@ch-valenciennes.fr

03.27.14.00.30

Pour en savoir plus

<https://www.ch-valenciennes.fr>